



MON VILLAGE
URBAIN



mairie-begles.fr

Jeudi 13 février 2025

BÈGLES ACCUEILLE LA 1^{RE} RENCONTRE RÉGIONALE DU LABEL VILLE PRUDENTE

JEUDI 20 FÉVRIER, 10H-13H30, MAIRIE DE BÈGLES

Cinq ans après sa labellisation, Bègles accueille la première rencontre régionale des communes du réseau Ville Prudente, jeudi 20 février.

Organisée par l'association Prévention Routière Nouvelle Aquitaine, ce rendez-vous invite les 48 communes labellisées de la région. L'occasion pour les 16 villes qui rejoignent le réseau, de recevoir leurs panneaux « Ville Prudente ».



Le label « Ville Prudente » récompense les communes, quelle que soit leur taille, qui développent une politique active de prévention routière afin d'améliorer la sécurité et la qualité de vie de leurs habitant·es. Cette rencontre sera ainsi l'occasion de mettre en valeur les initiatives locales innovantes pour la sécurité routière.

Au programme :

- 10h : Accueil des participant·es autour d'un café
- 10h30 : Présentation de l'animation du réseau en Nouvelle-Aquitaine
- 11h : Table ronde animée par le directeur du réseau, Nicolas Korobeinik, sur la thématique : *Les villes prudentes, premières ambassadrices de la vision zéro tué sur les routes en France*
- 12h : Remise officielle des panneaux « Ville Prudente » aux 16 villes labellisées en 2024
- 12h30 : Cocktail déjeunatoire et échanges

BÈGLES, PREMIÈRE VILLE DE GIRONDE LABELLISÉE 3 CŒURS

Ce label, décerné par l'association Prévention Routière, avait été attribué à la ville de Bègles en décembre 2020. Elle était alors la première et seule ville de Gironde à avoir obtenu 3 cœurs sur 5, soit un niveau de labellisation élevé. Cette distinction est une vraie reconnaissance pour la commune qui a multiplié les actions pour une mobilité plus apaisée et en faveur de la sécurité de tous les usager·es : aménagements urbains, ville à 30 km/h, stationnement réglementé, écoles sans voiture, sensibilisation des usager·es, encouragement des modes de déplacements doux...